

Un hommage solennel aux harkis



Devant la stèle, hier matin à Largentière, l'assocation régionale des harkis, les élus et les militaires rendaient hommage à ceux qui ont choisi la France.



Devant la stèle, hier matin à Largentière, l'assocation régionale des harkis, les élus et les militaires rendaient hommage à ceux qui ont choisi la France.



Le quartier à eux a continué bien après la fin des combats. Le dououreux destin des harkis, ces Algériens qui ont choisisant la fidélité à la France ont assuyé les pires exactions qui soient, déassemés en 1962 et victimes de représailles, abandonnées par la France et humiliées par elle, méritait d'être commémoré, à défaut des réunions tant attendues...

Tous les ans, c'est donc le 25 septembre la journée des harkis. À Largentière, où une communauté importante a élu domicile dans les années 60, où se situe également le siège de l'association régionale des harkis, l'hommage revêt toujours un caractère bien particu-

Hier matin, devant la stèle érigée en 2002 à la mémoire des morts et des disparus de 1962, le préfet de l'Ardèche, Amaury de St Quentin, le sous-préfet de Largentière Jean Rauppon, ainsi, anciens combattants et militaires étaient réunis pour un dépôt de gerbes. Puis la cérémonie aux morts rotentissait, suivie de la Marseillaise.

Amaury de St Quentin lisait le message d'Hubert Falco, secrétaire d'Etat à la Défense : « La France n'a pas toujours pris la mesure des sacrifices que vous avez consentis pour elle » arrivait le secrétaire d'Etat, qui au même moment au cours d'une cérémonie aux Invalides, annonçait des mesures en faveur des harkis. En particulier